



Beate Schmidt-Härten und Karl Hussmann.

Gegen den „Hyperscaler“

Grevenbroich. Beate Schmidt-Härten, Karl Hussmann und Dorothee Gassen von der Initiative „Kein Hyperscale-Rechenzentrum in Grevenbroich“ überreichten jetzt eine Unterschriftenliste der Petition im Büro des Bürgermeisters. Bürgermeister Klaus Krützen selbst hatte keinen Termin für eine persönliche Übergabe eingerichtet.

Genau 1.404 Menschen, darunter 910 Grevenbroicher, haben die Petition „Stop Hyperscaler und Digitalpark in Grevenbroich im Rheinischen Revier“ teils elektronisch bei „OpenPetition“, teils handschriftlich unterzeichnet. Sie wurde auch beim Petitionsausschuss des Landtages eingereicht.